

Stadtwerke Ahrensburg

Kooperation mit enercity contracting

[01.09.2020] In der Stadt Ahrensburg soll die Versorgung mit Nahwärme ausgebaut werden. Dazu kooperieren die örtlichen Stadtwerke mit dem Energiedienstleister enercity contracting. Beide Partner sehen noch Potenzial für weitere Projekte.

Die Stadtwerke Ahrensburg und der Hannoveraner Energiedienstleister enercity contracting kooperieren zukünftig bei der Wärmeversorgung in der Stadt Ahrensburg (Schleswig-Holstein). Wie beide Partner mitteilen, startet die Kooperation mit zwei Nahwärmeversorgungsgebieten mit über 100 Gebäuden, welche die Stadtwerke Ahrensburg mit klimafreundlicher Wärme versorgen. enercity contracting übernimmt demnach sämtliche Aufgaben rund um die Wärmeerzeugung mit den beiden Biomethan-Blockheizkraftwerken, die Stadtwerke Ahrensburg bieten weiterhin umfassenden Service für die Wärmekunden an.

Nach Angaben der Unternehmen werden andere gemeinsame Wärmeprojekte derzeit auf Machbarkeit überprüft oder befinden sich in Planung. Sascha Brandt, Vertriebsleiter bei enercity contracting, und Dirk Leyens, Bereichsleiter Energievertrieb, Wärme und Energiedienstleistungen der Stadtwerke Ahrensburg, sehen noch größeres Potenzial: „Durch die Kooperation können wir verstärkt weitere Projekte entwickeln und vertrieblich aktiver werden. Wir können jetzt über den gemeinsamen Ausbau der Photovoltaik neue Produkte wie Mieterstrom anbieten oder größere Wärmepumpen für Gewerbe und Mehrfamilienhäuser entwickeln. Daneben planen wir den weiteren Ausbau von Ladesäulen für E-Mobilität.“

#bild2 Julia Fest, Geschäftsführerin der Stadtwerke Ahrensburg, kommentiert die Kooperation so: „Der weitere Ausbau der Nahwärme ist unverzichtbar, um die Klimaziele der Stadt Ahrensburg zu erreichen. Mit enercity contracting haben wir einen kompetenten Partner gefunden, der unsere kundenzentrierte Philosophie als ein regional ausgerichtetes Versorgungsunternehmen teilt.“

(al)

Stichwörter: Wärmeversorgung, enercity contracting, Stadtwerke Ahrensburg